## Graue presentó a diputados cuenta pública de la UNAM

## FERNANDO CAMACHO Y ALMA E. MUÑOZ

El rector de la UNAM, Enrique Graue Wiechers, presentó ante la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) los estados financieros de la cuenta pública 2022 de la máxima casa de estudios, los cuales ya se habían dado a conocer en la más reciente sesión del Consejo Universitario (CU).

Ante dicho organismo, durante una sesión en la que también hubo cuestionamientos de tipo político, Graue señaló que se trata de "un acto de reciprocidad y responsabilidad social para contribuir al fortalecimiento de la democracia y la cultura de rendición de cuentas"; además, indicó que es "una responsabilidad institucional con la transparencia del uso de los recursos públicos que se otorgan" a la universidad.

En el documento, que entregó el vicepresidente de la Junta de Patronos de la UNAM, Jonathan Davis Arzac, se informó que los ingresos totales de la cuenta pública 2022 fueron 52 mil 258.1 millones de pesos, de los cuales 46 mil 787.2 correspondieron al subsidio del gobierno federal.

Asimismo, se indicó que el año pasado la UNAM obtuvo ingresos propios por 5 mil 470.9 millones, cifra 37.5 por ciento mayor a la estimada, producto del incremento en



el nivel de actividades presenciales.

En relación con el gasto, de acuerdo con los datos que ya se habían dado a conocer en la sesión del consejo del pasado 30 de marzo, en 2022 la UNAM ejerció 52 mil 257.4 millones, la mayor parte de los cuales (94.8 por ciento) se destinó a cubrir "necesidades operativas", en particular el pago de remuneraciones y prestaciones de los trabajadores.

De acuerdo con el informe de la Tesorería de la universidad, hace un mes las inversiones sumaron 2 mi 711.5 millones y sus principales rubros fueron construcción, rehabilitación remodelación de inmuebles, por 752.6 millones de pesos,

▲ Graue, segundo desde la izquierda, se reunió con comisión de la ASF. Foto La Jarnada

así como la adquisición de equipo e instrumentos científicos y didácticos, por 694.2 millones.

En relación con la situación financiera de la UNAM, hasta finalizar 2022 alcanzó un valor total de activos de 56 mil 336.1 milllones con un incremento respecto a 2021 en bienes inmuebles; equipo instrumental, científico y didáctico, y libros, revistas y colecciones artísticas. En total, el patrimonio llegó a 46 mil 181,4 millones.